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令和３年８月門川町定例教育委員会会議録（概要版） 

 

 

１ 日  時  令和３年８月２７日（金） 午前８時５３分～午前９時５５分 

２ 場 所  役場 会議室３－３ 

３ 出席委員  新原とも子教育長、久保廣良教育長職務代理者、黒木昌代委員、 

金丸正文委員、金丸眞委員 

４ 事 務 局  椿原教育課長、奈須教育課長補佐 

５ 議  案  議案なし 

 

６ そ の 他  町内小・中学校運動会日程について 

２学期の学校訪問について（学校行事含む） 

トライ３５（無事故・無違反運動）の結果について 

教育委員会９月の行事予定について 

９月定例会の日程について 

 

７ 会議の概要 

（１）開会（午前８時５５分） 

 

（２）会議録の承認 

  教育長から７月定例教育委員会の会議録の承認が諮られ、承認された。 

 

（３）教育長あいさつ 

 ・夏休み明けのコロナ対策に係る町内小・中学校における対応について 

  

（４）教育長報告 

・８月業務報告 

    ２日 登校日 

３日 県北法人会門川支部図書購入費贈呈式 

宮崎県市町村教育長連絡協議会・研修会（中止） 

       人権教育研修会（中止） 

       北部教育長会と北部教育事務所との意見交換会（中止） 

４日 令和３年度第２回宮崎県総合基本計画審議会及び宮崎県地方創生推進懇話会 

１５日 成人式（中止） 

２０日 令和３年度第１回教育支援委員会 

２４日 行財政改革構想審議会（書面決議） 

２５日 臨時議会 
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２６日 定例校長会 

２７日 定例教育委員会 

 

  ・椿原教育課長から、臨時議会への学校給食センター契約議案上程について報告。 

 

 ・８月校長会の報告 

   ①教育課程（評価）検討委員会について 

    ②ＰＴＡによる新型コロナに関する人権啓発チラシの配布と啓発メールの発信について 

 

 〇金丸正文委員 

      通知表の時期に関して日向市、延岡市の状況はどうか。 

 ●新原教育長 

      宮崎市に倣って中期と後期に実施しているものと思うが、その点も含めて検討委員会

で協議したい。 

 〇黒木昌代委 

      学期を２学期制へ移行していくのか。 

 ●新原教育長 

      通知表の時期と２学期制・３学期制とは別々の制度として想定している。 

〇金丸眞委員 

  先生方の負担軽減と内容の充実化について検討を願いたい。 

    〇久保廣良委員 

      県内でコロナが流行している中、宮崎市では始業日の欠席者が千名を超えていると報

道があったが本町ではどうか。 

 ●椿原教育課長 

      人数については９９名であった。 

 

（５）議事 

  議案なし 

 

（６）その他 

 ・町内小・中学校運動会日程について 

鈴木教育課長補佐が資料に沿って説明。 

    新型コロナに係るまん延防止等措置の重点措置区域に指定されているが、小学校について

は今のところ 10月 24日に予定、中学校については 10月 9日へ延期の予定である。 

・２学期の学校訪問について（学校行事含む） 

  鈴木教育課長補佐が資料に沿って説明。 

   ２学期は、門川小学校を 11月 5日、五十鈴小学校を 9月 22日、１学期同様に午前中のみの
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学校訪問を計画しているが、まん延防止等措置が出たことから、今後の対応については検討

したい。 

・トライ３５（無事故・無違反運動）の結果について 

  鈴木教育課長補佐から、全ての学校及び門川町教育委員会とも無事故・無違反であった旨、

チャレンジ２５０については３月まで継続している旨、また、７月からコンプライアンス研修

を重ねた効果と考えており、今後も門川町教育委員会、各学校においてもコンプライアンス研

修を続けていく旨報告。 

 

・教育委員会９月の行事予定について 

・９月定例教育委員会の日程について 

   ９月２７日（月）午前９時から 

 

８ 閉会（午前９時５５分） 

 


